



Komite Pemantau Risiko

Berdasarkan Surat Keputusan Direksi Perseroan No. SKEP/037/SET/BNC/III/2024 tanggal 07 Maret 2024, susunan Komite Pemantau Risiko PT Bank Neo Commerce Tbk (Perseroan) adalah sebagai berikut:

Ketua	:	Inkawan D. Jusi
Anggota Bidang Keuangan Akuntansi/Perbankan	:	Johny Kandano
Anggota Bidang Manajemen Risiko	:	Yahya

Inkawan D. Jusi

Warga Negara Indonesia, lahir pada tahun 1962 di Singkawang. Diangkat sebagai Komisaris Utama Independen PT Bank Neo Commerce Tbk pada Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa tanggal 18 April 2023 dan efektif menduduki jabatannya tanggal 13 Februari 2024.

Meraih gelar Sarjana di bidang Teknik/Arsitektur dari Universitas Indonesia pada tahun 1986, dan pada tahun 1989 memperoleh gelar Master of Business Administration dari Western Illinois University. Mengawali karir di dunia perbankan pada tahun 1989 sebagai Management Associate di Citibank N.A. Dalam perjalanan karirnya, beliau telah menduduki berbagai jabatan penting di sektor keuangan seperti President Director di Euronet Sigma Nusantara, Wealth Management Group Head & Mass and E-Banking Group Head di Bank Mandiri, President Commissioner di AXA Mandiri, dan General Manager Personal Banking and Service Excellence Center di Bank Muscat.

Yahya

Warga Negara Indonesia. Beliau memulai karir sebagai *staff accounting* di PT Bank Prasadha Utama tahun 1992-1998, kemudian sebagai asisten audit di Kantor Akuntan Publik "Drs. Arifin Faqih" tahun 1998-2003, sebagai *staff accounting* di PT Bank Liman International (Bank Dinar) tahun 2003-2008 dan sebagai Komite Audit & Komite Pemantau Risiko pada tahun 2008. Pada tahun 2008, beliau berkarir di PT Napoleon Light Industri sebagai *manager accounting* dan pajak. Mulai bergabung dengan Perseroan sebagai Komite Pemantau Risiko bidang Manajemen Risiko sejak April 2018 sampai dengan saat ini.

Johny Kandano

Warga Negara Indonesia. Seorang praktisi di bidang Keuangan/Perbankan. Memiliki pengalaman di berbagai lembaga jasa keuangan seperti PT. Mitra Pinasthika Mustika Finance, Standard Chartered Bank Indonesia, Bank Permata, ABN AMRO Bank, dan lain sebagainya. Saat ini berkarir sebagai Direktur PT Access Digital Frontier (2022 – sekarang), Komisaris Utama PT Scoring Teknologi Indonesia (2021 –





sekarang), Komisaris Utama PT Asuransi Jiwa Sealnsure (2021 – sekarang), dan Komisaris Utama PT Lentera Dana Nusantara (2023 – sekarang). Menjabat sebagai anggota Komite Pemantau Risiko sejak Januari 2024 sebagai ahli di bidang keuangan/perbankan.

